

# CITROËN

RACING

FORMULA E TEAM

## **L'ÉQUIPE CITROËN RACING MET LE CAP SUR DE NOUVEAUX OBJECTIFS A MEXICO CITY**

- La deuxième manche du Championnat du Monde ABB FIA de Formula E 2025-26 se déroulera le samedi 10 janvier à Mexico City, sur le circuit emblématique de l'Autodromo Hermanos Rodriguez.
- L'équipe Citroën Racing arrive au Mexique avec pour ambition de capitaliser sur les apprentissages reçus lors du E-Prix à Sao Paulo, en décembre dernier.
- Le tracé de 2, 608 km, situé à plus de 2 200 mètres d'altitude, représente un défi technique majeur où la performance en qualification et la gestion de l'énergie seront déterminantes.



Le 6 décembre dernier, l'équipe Citroën Racing, délivrait une prestation historique pour son entrée dans la compétition. C'est avec confiance et ambition que l'équipe se rend à Mexico City pour aborder cette deuxième course. La remontée de Nick pour accéder au podium a mis en évidence le potentiel et la cadence de la monoplace Citroën Racing GEN3 Evo. Une performance remarquée et un travail d'équipe soulignée.

Situé au cœur de Mexico City, l'Autodromo Hermanos Rodriguez est au cœur de la culture du sport motorisé au Mexique. Un circuit mêlant histoire et passion où la ferveur des fans se ressent au moindre virage.

Ce circuit de 2.608km se parcourt dans le sens des aiguilles d'une montre et comporte 16 virages pour mettre les pilotes à l'épreuve dans un tracé mêlant lignes droites et courbes plus techniques.

Avec une altitude d'environ 2 200 mètres au-dessus du niveau de la mer, le circuit prend place dans un environnement où l'air est plus rare. Une configuration qui réduit la trainée aérodynamique et peut favoriser des vitesses de pointe plus élevées. En revanche, ces conditions exigent une grande précision dans la gestion de l'énergie et des pneumatiques pour Nick et son co-équipier, Jean-Eric Vergne.

La performance en phase de qualification a toujours été un bel indicateur de performance à l'Autodromo. Bénéficier d'un air libre et d'une bonne position en piste est essentiel pour optimiser la gestion de l'énergie et les stratégies d'attaque aussi bien dans les sections à la fois rapides et fluides du tracé.

L'équipe Citroën Racing prendra part à ce week-end avec détermination afin de maximiser ses positions de départ. A noter que Jean-Eric Vergne devra composer avec une pénalité de trois places de moins sur la grille, héritée d'un excès de vitesse involontaire sous drapeau jaune lors de la course à Sao Paulo.

Avec l'un des sites les plus emblématiques du calendrier et un public passionné qui vit et respire course automobile, le Hankook Mexico City E-Prix 2026 s'annonce comme un rendez-vous incontournable du championnat du monde ABB FIA Formula E.



**Cyril Blais, Team Principal du Citroën Racing Formula E Team, a déclaré :**

« Du point de vue de l'équipe, c'est toujours très excitant de retourner à Mexico City. L'atmosphère et l'excitation des fans autour de l'Autodromo Hermanos Rodriguez est vraiment électrique ce qui rend la course encore plus spectaculaire. Nous souhaitons capitaliser sur les résultats obtenus à São Paulo avec comme objectifs d'inscrire des points solides avec nos deux voitures. Cette année, le tracé a été légèrement modifié avec notamment la suppression de la chicane au bout de la ligne droite. Toutefois, nous ne pensons pas que cela modifiera significativement le ressenti global de la course pour les pilotes. Courir à haute altitude présente toujours des défis spécifiques pour les ingénieurs. Mais au vu des températures relativement basses attendues, nous ne devrions pas rencontrer les mêmes problématiques qu'à São Paulo. »

**Nick Cassidy, pilote du Citroën Racing Formula E Team, a déclaré :**

« Je suis très content de retrouver Mexico City. Nous avons fait un excellent début de saison à São Paulo et décrocher un podium pour remercier toute l'équipe de tout le travail accompli pendant l'inter-saison était particulièrement gratifiant. Ce résultat a donné un vrai élan à l'équipe et je suis déterminée à reproduire le même schéma pour la deuxième manche. Mexico est toujours une course particulière avec une atmosphère incroyable et des fans exceptionnels. C'est un circuit qui offre souvent de belles courses. Nous allons nous concentrer sur une qualification solide et sur l'exécution d'une course propre afin de viser un autre bon résultat et continuer de construire notre campagne au championnat. »

**Jean-Eric Vergne, pilote du Citroën Racing Formula E Team, a déclaré :**

« Je suis vraiment impatient de faire mon retour à Mexico City. C'est un circuit que j'affectionne sur lequel j'ai déjà obtenu de bons résultats. La légère modification du tracé pourrait avoir un impact sur la gestion de l'énergie. La première course de la saison ne s'est pas déroulée de la manière espérée à titre personnel, mais je suis très motivé à l'idée de marquer mes premiers points. Les qualifications seront un moment clé du week-end, et d'autant plus sachant que je devrais composer avec une pénalité de trois places héritées de la course à São Paulo. Mon objectif principal au Mexique est d'ouvrir mon compteur de points cette saison et de repartir de ce week-end avec le maximum de points possible. »

## Citroën

Depuis 1919, Citroën crée des automobiles, des technologies et des solutions de mobilité pour répondre aux évolutions de la société. Audacieuse et innovante, Citroën place la sérénité et le bien-être au cœur de son expérience client et propose une large gamme de modèles, du singulier Ami, objet de mobilité électrique pensé pour la ville, jusqu'aux berlines, SUV et véhicules utilitaires, dont la plupart sont disponibles en version électrique ou hybride. Marque pionnière dans les services et l'attention portée à ses clients particuliers et professionnels, Citroën est présent dans 101 pays et dispose d'un réseau de 6 200 points de vente et de services dans le monde.

Fort d'un riche héritage en sport automobile, Rallye-Raid, Championnat du Monde des Rallyes et Championnat du Monde de Tourisme, Citroën Racing entre dans une nouvelle ère électrisante avec son engagement en Championnat du Monde ABB FIA de Formule E, alliant innovation, performance et développement durable sur la scène internationale.

Pour plus d'informations sur Citroën, visitez le site médias <https://fr-media.citroen.com>

Retrouvez toutes les actualités de Citroën Racing sur son site internet (<https://citroen-racing.com/fr/>) ainsi que sur ses plateformes :

**Facebook :** [@citroenracing](#)

**Instagram :** [@citroenracing](#)

**Tik Tok :** [@citroenracing](#)

**YouTube :** [@citroenracingteam](#)

**Retrouvez les vidéos de la saison sur Youtube :** <https://youtube.com/@citroenracingteam>

**Site media / Photos / Vidéo :** <https://www.media.stellantis.com/fr-fr/citroen>